

1380. — 1390.

ORDRE *des Dames de l'Écharpe.* (ESPAGNE.)

La ville de Placentia étant assiégée par les Anglais, pendant que la noblesse du pays étoit au service de Jean I^{er}, roi de Castille, les femmes résolurent de défendre cette place. Après une vigoureuse résistance de quelques jours, elles firent une sortie et se battirent avec tant de valeur, qu'elles contraignirent les Anglais à lever le siège et à se retirer en désordre. Pour reconnoître ce service et en perpétuer la mémoire, le roi de Castille forma un ordre de chevalerie, qu'il agrégea, sous le même nom et la même décoration, à l'ordre de l'Écharpe ou de la Bande, qui existoit depuis 1332. (*Voyez* cette date.) Les chevalières portoient une écharpe d'or sur leurs habits. *Voyez* la forme de l'Écharpe, pag. 123, pl. VIII, n^o 1.
